



交通安全ニュース



新元号、心寄せ合い

子どもたちを 交通事故から守りましょう！

※歩行中児童の交通事故発生状況・特徴などをまとめたものを警察庁ホームページで確認することができます。ご覧ください。



ドライバーのみなさんへ

特に学校周辺や公園付近、住宅街などでは、スピードを控えた安全運転を心がけましょう！
大人が心を寄せ合って一丸となり、子どもを交通事故から守りましょう。

右左折時は側方に注意！

曲がり角に注意！



危険を予測した
「…かもしれない運転」
を心がけましょう！

駐停車車両などの物陰に注意！

子どもに教えること

● 飛び出しの危険

道路への急な飛び出しは、ドライバーにとって予測できず危険です。

曲がり角や横断する時には必ず「止まる」ことを教えましょう。



● 安全な横断の方法

- 近くに信号や横断歩道があれば、遠回りでもそこまで行って渡ること
- 横断前には、必ず止まってまわりの安全を確認すること
- 見通しの良いところで安全確認をすること



大人ができること

- 大人が「正しい手本」を示しましょう！

子どもは私たち大人の行動をよく見ています。身近な大人である保護者自身が、日頃から安全な行動に努めましょう！



- 朝の「いってらっしゃい！」は笑顔で！

朝、「早くしなさいっ！」「遅刻するわよ！」などの言葉とともに家を出た子供は、心理的なストレスにより周りを見ることが出来ず、交通事故に繋がることも…。時間にゆとりをもって、笑顔で送り出せるよう心がけましょう！

